



## Wir sind überwältigt!

Liebe Familie, Patenkinder, Freunde und Nachbarn,  
liebe Gratulanten,  
wir möchten uns von Herzen für all die Glückwünsche,  
Blumen, die vielen Spenden für soziale Werke  
und Aufmerksamkeiten anlässlich unserer

# Goldhochzeit

bedanken.

Ein besonderer **Dank** gilt:

- der Bürgermeisterin Marion Dhur, die uns die Glückwünsche des Königspaares übermittelte und das Geschenk der Gemeinde.
- unseren Nachbarn, für das Schmücken unseres Hauses.
- dem StimmungsDuo Wa-Ta Touille.
- den Freunden der Feuerwehr Grüfflingen.
- unserem Sohn Didier und Schwiegertochter Ria sowie Beverly, Mona und Nygie für die originellen Überraschungen, Dekoration und Gestaltung des Festes.

**Wir werden diesen Tag niemals vergessen!**

**Marianne & Joseph Cornely-Meyer**

Grüfflingen, im September 2020